

今金中学校吹奏楽部の  
1・2年生の初舞台でした！檜山北高校吹奏楽局の皆様には多  
彩な演奏で楽しませていただきました

11月19日、学校祭前日に本校体育館にて「フレンドリーライブ」が開催されました。今年も、今金中学校の吹奏楽部、檜山北高校の吹奏楽局・合唱部、そして本校の生徒がすばらしい演奏を披露してくれました。

本校の「太鼓クラブ」の勇ましい太鼓で幕を開け、合同合奏「宝島」では本校生徒のボディーバーカッショングループを組み合わせて音楽交流を行いました。最後の合同合奏は、アニメ「けいおん」の「翼をください」で大盛り上がりでした。

# フレンドリーライブ開催！

(題字の「希望」は校歌の一節から抜粋しました)



平成23年12月9日発行  
学校だより  
第14号  
北海道今金高等養護学校  
〒046-0304  
北海道今金町字今金 454-1  
TEL 0137-82-3121  
FAX 0137-82-3092

1学年劇  
「たとえばこんなオオカミ少年」生産品販売も  
大盛況でした！

2学年劇「生きていく」



3学年劇「たいせつ」

11月20日、「Friends ～75人の笑顔と絆のエネルギー～」のテーマのもと、第15回学校祭が開催されました。今年は、例年よりも初雪が遅く当日の天気が心配されましたが、無事天候にも恵まれました。午前の学年劇は、観客が多く立ち見の方も現れました。午後は、作業学習で製作した生産品販売が行われ、保護者の方々だけでなく地域の方々も多数ご来校いただき、盛況のうちに幕を閉じることができました。

# 第15回 学校祭

# 社会見学に行きました

10月5日に1学年の社会見学が行われました。この見学は、1年生が社会見聞を通して社会経験の拡大を図るために毎年実施されているものです。今年は「函館市日の出クリーン工場」と「函館空港」を見学しました。函館市内の燃えるゴミが処理されているところを見学しました。また、空港では名古屋からの飛行機と札幌へ飛び立つ飛行機を見る事ができました。秋晴れの中、たくさんのこと学ぶことができました。

日の出クリーン工場では管理室の中まで見学させていただきました。



離着陸する飛行機を間近で見ることができました！

# マラソン大会

10月21日に秋晴れの中、マラソン大会が開催されました。今年は10キロに挑戦する生徒が多く日頃の体力つくりの成果が發揮されました。今年も、寒昇町内会の「ゆらく亭」の方々が、沿道で応援や給水所のお手伝いをしてくださいました。そのため、生徒達も今までにならない好成績でゴールする事ができました。ご協力ありがとうございました。



生徒たちも、日頃の成果を十分発揮することができました

## 三学期の予定

1月17日（火）始業式  
3月9日（金）卒業証書授与式

3月15日（木）2学年販売実習「いまようバザール」  
ホテルいまかね 午前10時～午後1時30分  
どうぞお買い求めください

10月15日、北海道教育委員会の高橋教育長が来校されました。本校の学習活動を見学されたほど生徒の元気の良い挨拶をほめていました。生徒を間近に見ていただき、特に本校のかから似顔絵の贈呈がありました。本校の取り組みと生徒たちの様子を間近に見ていただき、特に本校の元気の良い挨拶をほめていました。



3月23日（金）修了式

3月15日（木）2学年販売実習「いまようバザール」  
ホテルいまかね 午前10時～午後1時30分  
どうぞお買い求めください